



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Kampus dan Institusi lain Segera Menyusul Pembangunan Kampus II ISI Padangpanjang Dimulai Rp 48 Miliar

PDG.PARIAMAN, METRO

Berkat kegigihan Bupati Padangpariaman Suhatri Bur dalam mendesak semua perguruan tinggi dan institusi lainnya yang akan membangun di kawasan pendidikan terpadu Tarok City akhirnya dapat membuahkan hasil. Pasalnya, Suhatri Bur merasa senang dan bangga atas rencana dimulainya pembangunan kampus II Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpanjang di kawasan pendidikan terpadu Tarok city. "Sekarang kita menerima kunjungan silaturahmi Rektor ISI Padangpanjang Febri Yulika beserta rombongan di ruang kerjanya dalam rangka proses pelaksanaan pembangunan tersebut," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Kedatangan Rektor ISI ini, selain kunjungan silaturahmi juga membicarakan rencana yang akan membawa kemajuan signifikan bagi pembangunan kampus ISI di kawasan pendidikan terpadu Tarok City yang akan segera dimulai.

Suhatri Bur memuji gerak cepat Rektor ISI dalam komitmen mengimplementasikan pembangunan kampus ISI Padangpanjang. "Silaturahmi Pak Rektor Febri Yulika kepada kita sebagai bentuk gerak cepat atas rencana pembangunan kampus ISI di kawasan pendidikan Tarok City Nagari Kapalao Hilalang Kabupaten Padangpariaman," ujarnya.

Dirinya merasa senang dan bangga atas rencana dimulainya pembangunan kam-



DIALOG—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat dialog dengan Rektor ISI Padangpanjang Febri Yulika di ruang kerja bupati.

pus ISI Padangpanjang di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City ini. Selanjutnya Suhatri Bur juga mendesak perguruan tinggi lain seperti UNP untuk segera melaksanakan proses pembangunan.

Politeknik dan institusi lainnya agar segera memulai pembangunan di daerah ini selanjutnya, karena segala urusan administrasi dan legalitas tanah sudah diperoleh dari pihak terkait, serta Pemkab akan menyokong sepenuhnya setiap upaya pembangunan di

daerah ini dengan cara kolaborasi. "Setelah ISI ini kita juga minta kepada institusi lain yang sudah memiliki sertifikat di Kawasan Pendidikan Terpadu di tarok City untuk segera membangun," ungkapnya.

Sementara Rektor Febri Yulika menyampaikan rencana awal pembangunan kampus ISI saat ini sudah selesai tender dan sudah ada pemenangnya.

Bahkan katanya, di lokasi saat ini sedang berjalan proses land clearing dan setidaknya

akan ada 2 gedung baru yang akan dibangun di Tarok City, sebagai bangunan awal ISI Padangpanjang dengan nilai Rp 48 Miliar. "Sekarang sudah selesai tender dan sudah ada pemenangnya sementara proses land clearing lahan sedang berjalan," sebutnya. Diketahui Pemkab Padangpariaman telah menyediakan lahan seluas 21 hektar untuk pembangunan kampus ISI di kawasan Tarok City, yang diserahkan sertifikatnya pada 2021 silam. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Senin 01 April 2024

Cita-cita Tarok City Dimulai ISI Padangpanjang

Bupati Dorong Kampus Lain

Padangpariaman, Padak—Kegigihan Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, untuk mendorong pembangunan berkelanjutan di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City, memperoleh hasil yang menggembirakan. Pembangunan Kampus II Institut Seni Indonesia (ISI) Padangpariaman di kawasan tersebut akan segera dimulai.

Pernyataan ini disampaikan oleh Suhatri Bur saat menerima kunjungan Rektor ISI Padangpanjang, Febri Yulika dan jajarannya, di Kantor Bupati Padangpariaman, pekan lalu. Kunjungan tersebut tidak hanya bertujuan untuk menjalin hubungan baik, tetapi juga membahas terkait pembangunan Kampus II ISI Padangpanjang di Tarok City.

Dalam pertemuan tersebut, Suhatri Bur memberikan apresiasi atas komitmen dan gerak cepat Rektor ISI Padangpanjang dalam merealisasikan pembangunan kampus di kawasan tersebut. "Kunjungan Pak Rektor Febri Yulika benar-benar membawa kabar gembira untuk Padangpariaman, terkait pengembangan kampus ISI di Tarok City, Nagari Ka-

palohilang," ujarnya.

Suhatri Bur pun mendorong perguruan tinggi lain seperti Universitas Negeri Padang (UNP) dan Politeknik Negeri Padang (PNP), agar segera memulai pembangunan di Tarok City. Dia menekankan bahwa semua urusan administrasi dan legalitas tanah telah diselesaikan.

"Pemda akan mendukung sepenuhnya setiap upaya pembangunan di daerah tersebut melalui kolaborasi. Setelah pembangunan Kampus II ISI Padangpanjang dimulai, kita juga mengharapkan institusi lain yang telah memiliki sertifikat di Tarok City untuk segera membangun," ajaknya.

Sedangkan Rektor ISI Padangpanjang, Febri Yulika, mengatakan rencana awal pembangunan Kampus II ISI Padangpanjang sudah mencapai tahap tender dan pemenangnya telah ditentukan. Saat ini, proses pembersihan lahan sedang berlangsung di lokasi pembangunan.

"Tender telah selesai dan pemenangnya sudah ditentukan. Sementara proses pembersihan lahan sedang berjalan," jelasnya.

Untuk diketahui, Pemkab Padangpariaman telah menyediakan lahan seluas 21 hektare untuk ISI Padangpanjang di Tarok City. Sertifikatnya diserahkan tahun 2021. (apg)



DISKUSI: Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, saat membahas pembangunan di Tarok City, dengan Rektor ISI Padangpanjang, Febri Yulika, di Kantor Bupati Padangpariaman, pekan lalu.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

SINGGALANG

Senin 01 April 2024

Babinsa Koramil 09/Batang Anai Koordinasi dengan Satpam BIM

PADANG PARIAMAN- Untuk meningkatkan keamanan di obyek vital Stasiun Kereta Api BIM, Babinsa Koramil 09/Batang Anai, Serda TNI. Adi Mulya berkoordinasi dengan pihak satpam PT KAI setempat, Minggu (31/3).

Dikatakan Serda TNI Adi Mulya ini dilakukan guna mencegah dan deteksi dini dalam meningkatkan keamanan di stasiun.

Lebih lanjut dikatakan Serda TNI Adi Mulya bahwa pelaksanaan pengamanan stasiun Kereta Api adalah tugas yang harus dilakukan agar dilingkungan stasiun itu dapat aman.

Kegiatan pengamanan yang dilakukan mulai dari kedatangan kereta api, memeriksa tiket ketika memasuki peron, memantau naik turunnya penumpang, hingga keberangkatan kereta api ke stasiun tujuan selanjutnya. Semua bertujuan untuk memberikan keamanan dan kenyamanan penumpang dalam aktivitas perjalanan mereka. (503)



KOORDINASI - Babinsa Koramil 09/Batang Anai, Serda TNI Adi Mulya lakukan koordinasi dengan satpam Stasiun Kereta Api BIM.

(agussuryadi)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Senin 01 April 2024

SELESAI TENDER TAHAP Kampus II ISI Segera Dibangun di Padang Pariaman

PADANG PARIAMAN, HALUAN—Pembangunan Kampus II Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang akan segera dilaksanakan di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City, Nagari Kapalo Hilalang, Kecamatan 2x11 Kayu Tanam, Padang Pariaman.

Hal itu diungkapkan Bupati Suhatri Bur saat menerima kunjungan silaturahmi dari Rektor ISI Padang Panjang DR. Febri Yulika S.Ag. M.Hum beserta rombongan.

Kedatangan Rektor ISI ini, selain kunjungan silaturahmi juga membicarakan rencana kemajuan signifikan bagi pembangunan kampus ISI di Kawasan Tarok City yang akan segera dimulai.

Suhatri Bur memuji gerak cepat Rektor ISI dalam komitmen untuk melaksanakan pembangunan kampus ISI Padang Panjang yang berlokasi di Kaki Gunung Tandikek itu.

"Silaturahmi Pak Rektor Febri Yulika ke Bupati Padang Pariaman sebagai bentuk gerak cepat atas rencana pembangunan kampus ISI di Kawasan Pendidikan Tarok City Nagari Kapalo Hilalang Kabupaten Padang Pariaman," kata Suhatri Bur.

Dirinya merasa senang dan bangga atas rencana dimulainya pembangunan Kampus ISI Padang Panjang di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok city ini.

Selanjutnya Suhatri Bur juga mendesak perguruan tinggi lain seperti UNP, Politeknik dan Institusi lainnya agar segera memulai pembangunan di daerah ini, karena segala urusan administrasi dan legalitas tanah sudah kita peroleh dari pihak terkait, serta Pemkab akan menyokong sepenuhnya setiap upaya

pembangunan di daerah ini dengan cara kolaborasi.

"Setelah ISI ini kita juga minta kepada kepada institusi lain yang sudah memiliki sertifikat di Kawasan Pendidikan Terpadu di tarok city untuk segera membangun," katanya

Suhatri Bur harap Kampus dan Institusi lain segera menyusul untuk melakukan pembangunan

Sebelumnya, Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur pada setiap kesempatan mendesak semua perguruan tinggi dan institusi lainnya yang akan membangun di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City, akhirnya membuahkan Hasil.

Ia merasa senang dan bangga atas rencana dimulainya pembangunan Kampus II Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok city.

Sementara itu, Rektor ISI Padang Panjang, Febri Yulika menyampaikan rencana awal pembangunan kampus saat ini sudah selesai tender dan sudah ada pemenangnya, sementara di lokasi saat ini sedang berjalan proses pembersihan.

Dikatakan, Setidaknya akan ada 2 gedung baru yang akan dibangun di Tarok City, sebagai bangunan awal ISI Padang Panjang dengan nilai Rp. 48 Miliar.

"Sekarang sudah selesai tender dan sudah ada pemenangnya sementara proses land clearing lahan sedang berjalan," sebutnya.

Diketahui Pemkab Padang Pariaman telah menyediakan lahan seluas 21 hektar untuk pembangunan kampus ISI di kawasan Tarok City. Yang diserahkan sertifikatnya pada 2021 silam. (h/ahr)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Senin 01 April 2024

Pembangunan Kampus II ISI di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City Dimulai

Parit Malintang, Khazanah - Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur menyampaikan kegembiraannya atas dimulainya pembangunan Kampus II Institut Seni Indonesia (ISI) di Kawasan Pendidikan Terpadu Tarok City.

Halaman tersebut disampaikan Suhatri Bur dalam sebuah pertemuan silaturahmi bersama Rektor ISI Padang Panjang, Febri Yulika, Jumat (29/3).

Kunjungan silaturahmi dari Rektor ISI ini juga membahas langkah-langkah konkrit yang akan membawa kemajuan signifikan bagi pembangunan kampus ISI di Tarok City.

Suhatri Bur mengapresiasi komitmen Rektor ISI dalam melaksanakan rencana pembangunan kampus ISI Padang Panjang.

"Saya menghargai kunjungan dan komitmen cepat dari Rektor Febri Yulika terhadap pembangunan kampus ISI di Kawasan Pendidikan Tarok City, Kabupaten Padang Pariaman," ujar Bupati.

Dia juga mengajak perguruan tinggi lainnya, seperti UNP dan Politeknik, untuk segera memulai pembangunan di daerah ini, karena semua persyaratan administratif dan legalitas tanah telah diperoleh.

"Kami berharap institusi lain

yang memiliki sertifikasi di Kawasan Pendidikan Terpadu di Tarok City juga segera memulai pembangunan," tambahnya.

Rektor Febri Yulika menginformasikan rencana awal pembangunan Kampus ISI telah melewati tahap tender dan proses land clearing sudah dimulai. Setidaknya, akan ada dua gedung baru yang dibangun di Tarok City, dengan nilai konstruksi mencapai Rp48 miliar.

"Pemekab Padang Pariaman telah menyediakan lahan seluas 21 hektare untuk pembangunan kampus ISI di kawasan Tarok City yang sudah disertifikasi pada tahun 2021," tambahnya. (suger)



UNTUK TINGKATKAN SINERGI KAB/KOTA Gagasan Membentuk Forum Bagian Persidangan DPRD se-Sumbar Mengapung

Parit Malintang, Khazanah - Bersama dengan perhatian Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia dalam menjalankan tugas-tugas menilai dan melakukan pemeriksaan kegiatan kedewanan, kini semakin lebih rinci dan akuntabel.

"Itu merupakan upaya nyata dalam mewujudkan penyelenggaraan pemerintahan daerah yang baik dan bersih," ujar Kepala Bagian (Kabag) Persidangan dan Perundang-Undangan Sekretariat DPRD Sumbar Zardi Syahrir, SH, MM pada acara silaturahmi dan konsultasi kegiatan kedewanan dengan Bagian Persidangan DPRD Kabupaten Padang Pariaman, Selasa (26/3).

Didampingi Japung Humas, Publikasi, Protokol dan Perpustakaan Set DPRD Sumbar, Dahrul Idris, STTP, MSI, lebih lanjut Zardi Syahrir menambahkan, butuh kejelimitan staf DPRD dalam menyiapakan administrasi kegiatan kedewanan sebagai pertanggungjawaban kegiatan.

"Selain itu kita staf DPRD juga mesti gigih dalam mem-

berikan pengertian dan pemahaman aturan dalam kegiatan kedewanan pada Bapak dan Ibu anggota dewan, jika tidak sesuai aturan tentunya akan menjadi temuan dan penilaian kinerja buruk," ungkap Zardi.

Zardi juga menyampaikan dalam kesempatan, kolaborasi penyelenggaraan administrasi dan kegiatan bagian persidangan dirasa perlu juga membangun kalaraborasi diri antara bagian persidangan provinsi dan kabupaten kota se Sumatera Barat.

"Saya punya ide sebaiknya dibentuk forum bagian persidangan Sekretariat DPRD se Sumatera Barat guna membangun sinergi dan melihat pelaksanaan aturan perundangan-undangan dalam kacamata yang sama guna memberikan fasilitas kegiatan yang sesuai dengan ketentuan aturan yang berlaku," ajak Zardi.

Fungsional Perisalah Legislatif Ahli Muda, Sekretariat DPRD Kabupaten Padang Pariaman, Muhammad Fahera, SJKom, M.LKom, juga mengatakan pertanggungjawaban laporan mesti dilengkapi den-

gan dokumentasi kegiatan.

"Ini menandakan kelengkapan pertanggungjawaban kegiatan bahagian tidak terpisahkan dari kinerja kegiatan, dokumentasi menjadi salah satu alat atau keterangan bukti kegiatan itu berjalan baik", ungkap Reza.

Kezapan juga mengungkap membentuk forum bagian persidangan sekretariat DPRD Provinsi dan Kabupaten/ Kota hal yang baik dalam meningkatkan kinerja dan berbagi informasi.

"Sebaiknya dibuat forum yang dapat diterima oleh bagian persidangan set DPRD kab/ko se Sumbar, sehingga memang terbangun koordinasi dan sinergi informasi yang baik kedepannya," harapannya.

Sementara Dahrul Idris dalam kesempatan itu juga menyampaikan forum bagian persidangan yang akan dilakukan sebaik dimulai dengan group Whastapp saja dahulu.

"Kita akan himpun whastapp kawan-kawan bagian persidangan set DPRD se Sumbar, maka kita akan melakukan koordinadi intensif lagi ke kabupaten dan ko se Sumbar," ujar Idris. (Suger)



KABAG Persidangan dan Perundang-Undangan Sekretariat DPRD Sumbar Zardi Syahrir (kanan) dan Japung Humas, Publikasi, Protokol dan Perpustakaan Set DPRD Sumbar, Dahrul Idris (kiri) saat bersilaturahmi ke sekretariat DPRD Kabupaten Padang Pariaman.